

# El CD Alemán sacó chapa de campeón en la Liga Nacional

» Representativo puntarenense de vóleybol sub-15 se adjudicó el título tras ganar todos sus partidos en la fase final del certamen femenino que se llevó a cabo en Santiago.

Con el trofeo de campeón en sus manos retornó a nuestra ciudad el equipo femenino sub-15 del Club Deportivo del Colegio Alemán que participó recientemente en las finales de la Liga Nacional de Vóleybol Serie A-3, evento que se disputó en el gimnasio de Universidad Católica, ubicado en San Carlos de Apoquindo de la capital.

El representativo regional logró ganar todos sus compromisos, alcanzando el título en calidad de invicto y demostrando de paso un muy buen nivel competitivo que lo hizo merecedor del primer lugar.

Para llegar a esta instancia definitiva, el Alemán logró clasificar gracias a su buen rendimiento alcanzado en el transcurso de las ocho fechas que disputó la liga durante la actual temporada lo que le permitió ubicarse entre los ocho mejores representativos llegados de todas partes del país.

Enfrentó una primera fase grupal para luego acceder a las semifinales y posteriormente a la gran final que definió al campeón.

En la primera instancia, en fase clasificatoria, integró el grupo "A" que además contaba con los equipos de Los Angeles Voley, Club Hurtado y Trekkan, mientras que el grupo "B" estaba compuesto por Universidad Católica, Taiñu, Ramiro Roa y Olimpo.

## SUPERIORIDAD

En esta primera etapa del torneo el sexteto alemán cumplió una gran actuación, mostrando todos sus pergaminos tras vencer a todos sus rivales y por un amplio marcador de tres set a cero.

Luego accedieron con comodidad a las semifinales donde enfrentaron al local, Universidad Católica, equipo al que derrotaron también por 3-0, resultado que no reflejó en realidad lo duro que fue el compromiso pero que finalmente las jugadoras magallánicas supieron sacarlo adelante mostrando gran juego de equipo e incluso reponiéndose a parciales iniciales con el marcador en contra.

Ya en la final se enfrentaron al club Ramiro Roa de la Región de Biobío, que en la previa se presentaba como el equipo más fuerte del campeonato, especialmente por lo que había realizado durante toda la parte inicial de la temporada, lo que le posicionaba como el favorito para quedarse con el título.

Pero la chicas del Alemán supieron sacar adelante el compromiso, entendiéndolo que era una oportunidad única la que se les presentaba, logrando disputar un gran partido tanto en defensa como ataque y con una gran concentración, trabajo que finalmente les dio los réditos suficientes para ganar el compromiso en sets corridos



La sub-15 femenina del Club Deportivo del Colegio Alemán se tituló campeona invicta en las finales de la Liga Nacional de Vóleybol Serie A-3, disputadas en el gimnasio de la Universidad Católica, en San Carlos de Apoquindo.



Amalia García Aguilar (a la derecha) elegida como la mejor jugadora del torneo, y Emilia Lorca Scott (izquierda), la mejor defensa libero. En la foto aparecen junto a su entrenadora Nicol Cofré Pittet.

con parciales de 25-13, 25-23 y 25-16, para quedarse finalmente con el título de campeón y

sin haber perdido un solo set en todo el torneo.

## MEJORES JUGADORAS

Junto con el trofeo al mejor equipo del campeonato, también recibieron importantes estímulos Amalia García Aguilar, quien fue elegida como la mejor jugadora del torneo, mientras que Emilia Lorca Scott fue premiada por ser la mejor defensa libero del campeonato.

El equipo campeón estuvo integrado por las jugadoras Amalia García Aguilar, Emilia Lorca Scott, Magdalena Gallardo, Josefa López Huerta, Valentina González, Agustina Graf, Javiera Garay, Catalina López, Pascuale Cárcamo y Josefa Fernández, todas bajo la dirección técnica de la profe-

sora Nicol Cofré Pittet.

Los dirigentes del club deportivo agradecieron a todas las personas que ayudaron para que las jugadoras y cuerpo técnico alcanzaran este importante logro, especialmente a los padres y al colegio, que aportó sus instalaciones para que las niñas pudieran entrenar, facilitándole además los permisos para poder asistir a todos los campeonatos, así como en el cumplimiento de sus obligaciones académicas.

## SUB-13 EN RIO BUENO

Por otra parte, este fin de semana la sub-13 femenina del Alemán también participará en los "play offs" finales de la Liga Nacional, donde jugarán los ocho mejores equipo del país en esta categoría, buscando reeditar lo alcanzado por sus compañeras de la sub-15.

Para esta ocasión fue designada como ciudad sede Río Bueno, ubicada en la Región de Los Ríos, y el representativo del Club Deportivo del Colegio Alemán, bajo la batuta del profesor y experimentado técnico Robertino Hodge, deberá enfrentar a rivales de la talla de Universidad de Concepción, la Asociación de Vóleybol Internacional de Santiago, Dragons de Rancagua, Zada de Santiago, Vosterh de Viña del Mar, Clansport de Río Bueno y el Club Manquehue de Santiago.



El Club Deportivo del Colegio Alemán participará este fin de semana también en la fase final de la Liga Nacional de Vóleybol U-13, en Río Bueno.

FOTOS: CEDONIA